

REPORTER

Peringatan HUT Ke-10 SMK TI BINTRA Purwokerto, Wakil Bupati Lepas Jalan Sehat 5 KM di Satu Dasawarsa

Agung widodo - BANYUMAS.REPORTER.CO.ID

Jun 16, 2023 - 17:34



Wakil Bupati Banyumas Drs H Sadewo Tri Lastiono, MM, hadir memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke 10 SMKS Teknik Informasi Bina Citra Informatika (BINTRA) Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Kamis (15/06/2023).

BANYUMAS- Wakil Bupati Banyumas Drs H Sadewo Tri Lastiono, MM, hadir memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke 10 SMKS Teknik Informasi Bina Citra Informatika (BINTRA) Purwokerto, dan membuka dengan mengibarkan bendera start jalan sehat sejauh 5 KM, sekaligus meningkatkan gaya hidup sehat di tengah warga sekolah dan masyarakat sekitar, pada hari Kamis (15/06/2023).

Kegiatan dimulai jam 06:30 Wib, satar dari halaman sekolah, menuju jalan Jatisari, belok ke kanan, kemudian ke jalan Riyanto, dan dilanjutkan ke jalan HR

Bunyamin, ke jalan Dukuh Bandung dan kembali lagi ke jalan Jatisari, finish di halaman sekolah.

Pembina Yayasan Bina Cahaya Insani yang menaungi SMK TI BINTRA Drs H. Haris Subyakto, S.H., M.H saat ditemui awak media menyampaikan, pihaknya terima kasih kepada Wakil Bupati Banyumas Drs H. Sadewo Tri Lastiono, MM atas kehadirannya, do'a restu dan supportnya, dan kepada semua pihak yang ikut mengayubaja, mensukseskan HUT Ke-10 SMK TI BINTRA Purwokerto.



"Disediakan berbagai hadiah atau Doorprize khusus seperti sepeda, kulkas, kompor gas dan hadiah hiburan lainnya, untuk peserta yang hadir dan beruntung, ratusan siswa-siswi, puluhan guru, tata usaha, orangtua/wali murid, warga masyarakat sumampir dilingkungan Sekolah, serta serta tamu undangan lainnya," katanya.

Dikesempatan itu Kepala SMK TI BINTRA Purwokerto Aprilia Fatmasari mengatakan diusianya yang ke-10, ia berharap SMK dapat mencetak lulusan yang memiliki kompetensi yang dibutuhkan didunia kerja sesuai jamannya.

"Pihak sekolah juga telah dan terus melakukan kerja sama dengan pihak industri dan badan usaha, SMK TI BINTRA setiap tahunya sudah menghasilkan lulusan yang mampu bersaing didunia kerja, dan alhamdulillah peserta didik yang lulus bisa langsung ditempatkan didunia kerja tanpa tes," kata Aprilia.

Sebelumnya Drs H Sadewo Tri Lastiono, MM mengatakan pemerintah daerah terus berusaha membantu membuka peluang kerja kepada lulusan SMK, dapat diterima diperusahaan industri, salah satu yang sedang dilakukan Pemda Banyumas mendatangkan investor untuk kawasan industri yang ada di Wangon, dengan demikian lulusan SMK akan bisa tertampung di industri yang ada di Banyumas.

"Selamat ulang tahun, ternyata sudah berusia 10 tahun ternyata SMK TI BINTRA, dan SMK ini lebih spesifiknya ke informatika, Selamat dan ikut bahagia ternyata

lulusan SMK TI BINTRA, sudah banyak badan usaha yang ngantri, sehingga 50% lulusannya sudah langsung tertampung diberbagai perusahaan dan industri," ungkapnya.

"Melalui semua rangkaian kegiatan HUT ini, kami mengajak kepada semua. Bahwa peringatan ulang tahun sejatinya adalah waktu yang tepat untuk menengok masa lalu sebagai sebuah mata rantai sejarah, dan ini sebagai pondasi yang sangat bernilai sebagai referensi untuk menapaki hari ini dan seterusnya," imbuh Haris.

Diakhir acara sambil ramah tamah, Ketua Yayasan Hj Titik Pujiastuti, SH, Mpd yang juga Kepala Dinperindagkop Kab Banyumas kepada awak media menyampaikan kegiatan sangat bermanfaat.

"Kita agendakan rutin tiap tahun agar SMK BINTRA bisa lebih bermanfaat dan program bintra dikenal, juga ditunggu-tunggu kehadirannya oleh Masyarakat," pungkas Hj Titik Pujiastuti.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI